



IPB University  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 7 Tahun 2025



## Tidak Terdampak Efisiensi, 13 Kelompok Peneliti IPB University -Kasetsart University Berkompertisi Raih Dana Proyek Penelitian

Di tengah isu pemangkasan anggaran riset imbas efisiensi anggaran tahun 2025, sebanyak 13 kelompok peneliti IPB University dan Kasetsart University justru bersemangat berkompertisi untuk meraih proyek penelitian bersama. Para peneliti ini 'bersaing' untuk memperoleh dana riset kerja sama IPB University dan Kasetsart University. Dalam acara Pitching Project Co Research Project Collaboration IPB University and Kasetsart University (13/2),

[BACA SELINGKAPNYA](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri  
**Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



## Kupas Tuntas “Kedokteran Herbal” yang Jadi Keunggulan FK IPB University

Fakultas Kedokteran (FK) IPB University hadir dengan pendekatan unik dan berbeda. “Kedokteran herbal” menjadi ciri khas sekaligus keunggulan FK IPB University, dikemas dalam kurikulum dengan konsep One Health (kesehatan semesta). Dalam rangka Hari Persatuan Farmasi Indonesia, Dekan FK IPB University, Dr dr Ivan Rizal Sini, GDRM, MMIS, FRANZCOG, SpOG mengupas “Kedokteran Herbal” yang jadi keunggulan FK IPB University. Dr Ivan menyampaikan, selain dibekali ilmu kedokteran pada umumnya, calon dokter dari IPB University mendapat tambahan ilmu tentang obat-obatan herbal melalui implementasi model pendidikan komunitas.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## Sijaka: Inovasi Biofarmaka IPB University untuk Kemandirian Farmasi Indonesia

Biofarmaka berperan penting dalam dunia farmasi di Indonesia. Sebagai negara megabiodiversitas, Indonesia memiliki potensi besar dalam pengembangan biofarmaka karena menjadi sumber bahan baku obat herbal yang mendukung kemandirian industri farmasi serta mengurangi ketergantungan pada impor. Prof Mega Safithri, dosen IPB University sekaligus Ketua Departemen Biokimia merupakan salah satu yang fokus mendalami riset bidang biofarmaka.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

## Bahaya Rip Current, Dosen IPB University Ingatkan Wisatawan untuk Waspada

Dosen IPB University dari Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan (ITK), Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK), Dr I Wayan Nurjaya menekankan pentingnya kesadaran wisatawan terhadap bahaya yang dibangkitkan oleh rip current. Rip Current atau arus rabak adalah arus deras yang mengalir menjauhi pantai. Arus rabak ini timbul karena tekanan lebih tinggi di pantai akibat permukaan laut lebih tinggi dari sekitarnya. "Arus rabak dapat dengan cepat menyeret perenang atau siapa saja yang berada di tempat terjadinya arus tersebut dan mengalirkannya ke tengah laut," jelas Dr Wayan, pakar IPB University di bidang ilmu kelautan ini.

BACA SELENGKAPNYA



## IPB University Antarkan Tiga Mahasiswa Ikuti Program Internasional di Chiba University

Kolaborasi internasional IPB University bersama Chiba University, Jepang terus dijalin. Baru-baru ini, Sekolah Pascasarjana (SPs) IPB University menghadiri Spring Institute of Asia and ASEAN Center for Educational Research di Chiba University (6-10/2). Dalam momentum ini, tiga mahasiswa IPB University terpilih untuk mengikuti program internasional di Chiba University. Mereka mendapat kesempatan itu setelah melalui seleksi yang ketat.

BACA SELENGKAPNYA